



Weiterstadt/Erzhausen (Lör) Zurzeit laufen die Projektprüfungen in den verbundenen Haupt- und Realschulklassen der Hessenwaldschule. Die Ergebnisse sind oft herausragend und manchmal kommen sie auch den umliegenden Orten und Gemeinden zugute – wie das Insektenhotel, das bei der Prüfung im vergangenen Jahr entstand.

„Ich find das gut!“ Gerhard Obst, Vorsitzender des Obst- und Gartenbauvereins ist begeistert. Inzwischen steht das Insektenhotel auf der Streuobstwiese des Vereins. Die Idee für das Projekt hatte Lehrerin Gudrun Möschl, die begeistert ist, „mit welchem Enthusiasmus meine Schülerinnen und Schüler die Aufgabe angenommen und umgesetzt haben.“. Nils Rupaner, Nico Dilfer, Nathalie Haber und Katharina Popp haben Holzstücke angebohrt, Reagenzgläser in das stattliche Insektenhotel integriert, Steine als Deko verwendet und das Dach abgedichtet, damit die Tiere lange Freude an ihrer Unterkunft haben.

Der Eifer der Schüler hat auch Gerhard Obst und die anderen Vereinsmitglieder gefreut. Sie haben 100 Euro für die Klassenkasse gespendet, die Schüler motiviert und alle zusammen haben einen Beitrag zum Tier- und Artenschutz geleistet.

Der Obst- und Gartenbauverein ist in Erzhausen und Umgebung bekannt für Aktionen dieser Art. Er unterstützte den Aufbau des Schulgartens mit Rat und Tat, Obst schnitt zusammen mit Kindern Bäume,

kelterte Most mit den Kleinen und begleitete eine Kindergartengruppe durch das Kartoffeljahr.

Klar, dass bei diesem tollen Ergebnis auch die Schülernoten stimmten. Bei den laufenden Projektprüfungen sind wieder interessante Schülerarbeiten zu erwarten.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=62&printview=1&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrex WCMS](#)